

# BIG ISSUE

## Di Bulan Suci, Peduli dan Berbagi Bersama Polsek Parungkuda dan Lsm Satria Parungkuda

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 9, 2023 - 20:38



*Di Bulan Suci, Peduli dan Berbagi Bersama Polsek Parungkuda dan Lsm Satria Parungkuda*

Sukabumi, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan berbagi takjil untuk berbuka puasa. Minggu (09/04/2023).

Dalam kesempatan kegiatan kali ini Polsek Parungkuda bersinergi dengan LSM Satria Parungkuda membagikan ratusan paket takjil untuk warga masyarakat pengguna jalan yg pada saat itu melintas di Jalan Siliwangi Parungkuda Kab Sukabumi. Adapun sasaran utamanya adalah yaitu, supir angkot, ojeg dan pemulung.

Kapolsek Parungkuda Kopol Iman Prayitno S.H.,M.H menyampaikan Kegiatan

seperti ini dan Kegiatan sosial lainnya in sha Allah akan dijadikan agenda rutin berkala, dengan maksud keberadaan kami benar-benar dirasakan kemanfaatannya bagi warga masyarakat.

“Hal ini selaras sebagaimana yg diperintahkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yang lebih akrab disapa AA Dede ( Agamis, Aman Dedikasih, Empati, Damai, Efektif Efisien ),” ucap Iman.

Dalam pelaksanaannya kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar dilanjutkan dengan buka bersama dengan LSM Satria Parungkuda.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan ini juga yang dilaksanakan oleh Para Bhabinkamtibmas dan polsek masing-masing sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi Nkrikita.com, Minggu 09 April 2023.